
El Apóstol de la Salud
Sobre el Dr. Fauci y las formaciones jesuitas

#Fauci   #COVID   #Catholic   

Las escuelas católicas suelen ser formativas de por vida. La orden de los jesuitas en particular es
conocida por sus esfuerzos incansables y mundiales en la formación de hombres jóvenes y, más
recientemente, mujeres. Por ejemplo en China, donde el jesuita italiano Matteo Ricci dejó su huella
como misionero a partir de 1582.

Una figura apostólica jesuita más moderna es el Dr. Anthony Fauci, el conocido, si no famoso, director
del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de EE. UU. (NIAID). Fauci ha dirigido y
guiado problemas de salud clave para toda la nación de los EE. UU. Desde 1984 también en el Instituto
Nacional de Salud, NIH. Aunque a Fauci se le ofreció varias veces para asumir el cargo de Director allí,
siempre se mantuvo en la segunda fila y centró su trabajo como jefe del NIAID. Todo esto no impide
que el Dr. Fauci sea el funcionario del gobierno de EE. UU. mejor pagado, su salario actualmente ronda
los $440,000 USD, aproximadamente $40,000 USD más que el del presidente de EE. UU.

Cuánto valora el Dr. Fauci su educación católica primero en la escuela secundaria Jesuit Regis y luego
en el colegio privado jesuita de The Holy Cross en Worchester, Massachusetts, es algo que transmite
repetidamente al mundo:

  

  Así que la idea de servicio era algo que estaba arraigado en mí. Cuando fui a Regis High School, que
fue una experiencia espectacular para mí, no solo fue para cultivar ese espíritu fundamental de
servicio a los demás, sino que me brindó algo que creo que ha sido una gran fortaleza en la que confié
en todo. que he hecho. Ese es el rigor intelectual, la honestidad, poder, y lo uso a menudo cuando
hablo con los estudiantes, que aprendí lo que llamo precisión de pensamiento en economía de
expresión. En otras palabras, sepa exactamente de qué está hablando, sepa cuál es la pregunta cuando
alguien le pregunta, conozca a su audiencia y dé lo que sea de lo que va a hablar de una manera que
sea muy económica en palabras. A menudo se dice que cuanto más tardas en explicar algo, menos lo
entiendes.

(Dr. Anthony Fauci)  
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Sin embargo, una primera contradicción impuesta por Fauci de valores como la honestidad y la fuerza
intelectual ocurrió poco después del brote de coronavirus en febrero de 2020, cuando el médico explicó
el 8 de marzo de 2020 a sus compatriotas estadounidenses que, cito: "Ahora mismo en EE. UU., no
deberíamos andar con máscaras [faciales], no hay razón para andar con máscaras. Si estás en medio de
un brote, usar una máscara puede hacerte sentir mejor, puede bloquear un gota, pero no proporciona la
protección perfecta que crees que es".

Solo un mes después de esa honesta declaración, el Dr. Fauci mencionó de una manera bastante
intelectual débil el 2 de abril de 2020 que "cuando entremos en la situación en la que tendremos
suficientes máscaras [disponibles], creo que habrá una consideración muy seria acerca de ampliar esta
recomendación de usar máscaras. Aún no estamos ahí, pero cerca de ponerlo en consideración ". Un día
después, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés)
recomiendan a los estadounidenses que usen un paño o una cubierta facial de tela, y en una economía de
pensamiento precisa de expresión, el mismo Dr. Fauci afirma el 12 de mayo de 2020 que "de una
cubierta facial similar a una máscara, creo que por el momento podría ser una parte muy habitual de
cómo prevenimos esta propagación de la infección ... lo que me reconforta de que la gente se esté
tomando esto muy en serio".

Desde fuera y contrariamente a su formación educativa jesuita, parece que el Dr. Fauci no estuvo muy
seguro todo el tiempo sobre el mandato de la mascarilla facial.

El 28 de julio de 2020, el Dr. Fauci sugiere fuertemente y está convencido sobre "algunos principios
fundamentales, me refiero a ellos como los fundamentos, no son ciencia espacial. Si haces esas cosas:
máscaras, no multitudes, distancia física, higiene personal, sin duda vas a poder cambiar estas cosas [del
virus], pero algo tan simple como eso (!)", sin mencionar las vacunas como una necesidad para combatir
seriamente el Coronavirus.

El 16 de noviembre de 2020, el Dr. Fauci anuncia que "dos vacunas están listas para ser utilizadas y
bastante efectivas", el 28 de enero de 2021 afirmó que "vacunarse no significa que se tenga un pase
gratis para viajar". El 25 de febrero de 2021, el apóstol de la salud dijo a la prensa que la aprobación de
la FDA de la "vacuna Johnson & Johnson no es más que una buena noticia", solo para cambiar unos
meses después, en abril de 2021, al afirmar que "queremos resolver problemas con la vacuna Johnson &
Johnson lo antes posible”, tras la suspensión de esa vacuna en varios países del mundo tras provocar
graves problemas de salud.

Parece como si el rigor intelectual del Dr. Fauci también tuviera algunas grietas en el mortero con
respecto a la efectividad de la vacuna.

A principios de 2021, una solicitud de la Ley de Libertad de Información (FOIA) por parte de algunos
de los principales medios de comunicación de EE. UU. sacara la luz los intercambios de correo
electrónico del Dr. Fauci de enero a junio de 2020. En mayo de 2021, el Dr. Fauci es llamado al Comité
de Salud, Educación, Trabajo y Pensiones del Senado de los EE. UU. para discutir con el senador Rand
Paul la participación del NIAID en la llamada investigación de "ganancia de función" en el Instituto de
Virología de Wuhan, donde, según para los denunciantes, se modificó un virus de murciélago para ganar
funcionalidad y causar daño no solo a los animales, sino también a los humanos. El Dr. Fauci declaró
varias veces durante la acalorada conversación que ni el NIAID ni los NIH habrían financiado ningún
trabajo de este tipo en el Instituto de Virología de Wuhan:
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Sin embargo, los intercambios de correo electrónico adicionales obtenidos por Judicial Watch entre el
Dr. Fauci y su principal adjunto Hugh Auchincloss en el NIAID a partir de febrero de 2020 demuestran 
que conocía bien ese trabajo de "ganancia de función" en el Instituto de Virología de Wuhan. Aún más,
los correos electrónicos muestran que el NIAID del Dr. Fauci había financiado directamente EcoHealth
Alliance, una organización de salud sin fines de lucro, con sede en la ciudad de Nueva York.

EcoHealth recibió un total de $3.75 millones de dólares de los contribuyentes estadounidenses entre
2014 y 2019 para los estudios "Comprensión del riesgo del coronavirus de murciélago", parte de los
cuales se llevaron a cabo en el Laboratorio de Wuhan. Alrededor de $750,000 USD de esos $3,75
millones provinieron del NIAID del Dr. Fauci, ya se asignaron otros $750,000 para ser otorgados
adicionalmente por el NIAID a EcoHealth.

Ya en enero de 2018, Dr. Fauci declaró él mismo en una reunión del Consejo Asesor del NIAID que se
había levantado una prohibición general de la investigación llamada 'Ganancia de función' y que los NIH
participarían en la provisión de un marco para dicho trabajo a partir de ahora:

También es extraño que el Dr. Fauci diera un discurso en la Universidad de Georgetown el 11 de enero
de 2017, exactamente 9 días antes de la toma de posesión oficial del presidente estadounidense Donald
Trump y solo 5 días después de que los ex jefes de inteligencia Comey, Clapper, Brennan, Rogers se
reunieran con el presidente recién electo en la Trump Tower. El Dr. Fauci declaró lo siguiente en la
Universidad de Georgetown:
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No hay duda de que habrá un desafío para la próxima Administración [de EE. UU.] en el campo de las
enfermedades infecciosas, ambas enfermedades infecciosas crónicas en el sentido de enfermedades ya
en curso, y ciertamente tenemos una gran carga de eso. Pero también habrá una epedemia sorpresa.
(Dr. Anthony Fauci en la Universidad de Georgetown el 11 de enero de 20217) 

Parece que el Dr. Fauci tampoco sabía demasiado sobre la audiencia que escuchaba. Bastante confuso
también, o, en las propias palabras del Dr. Anthony Fauci antes mencionadas con respecto a su
educación jesuita:

  A menudo se dice que cuanto más tardas en explicar algo, menos lo entiendes.
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